

# Wann hat das Museum wieder geöffnet? Hat das Museum ab Mitte April wieder geöffnet, wird es wirklich so sein, jemals?

„Nix g'wiss weiß man nicht“ sagt man in Bayern.

Was soll man sagen? Die Hoffnung lässt mich hoffen.  
Ich hoffe, dass wenn es wärmer wird, das Museum mit  
offenstehender Türe wieder geöffnet sein kann.

Ich bin mit den Pappkameraden in Verhandlung,  
sie sind bereit ab Mitte / Ende April den Raum  
zu verlassen. Ich hoffe, dass es klappt, dass sie  
ihre Zusagen einhalten, dass nicht neue Forderungen  
gestellt werden. Ich hoffe!

In der Zwischenzeit können Sie über den QR-Code erfahren, wer wer ist.

Bis bald  
Ihr Roland Albrecht

